

URBANESIA

Antisipasi Tawuran Kapolsek Tegur Beberapa Pelajar Yang Sedang Nongkrong Di Jam Pelajaran

Panji Rahitno - CIREBON.URBANESIA.ID

Jan 30, 2025 - 14:49



KAB. CIREBON - Kapolsek Losari Polresta Cirebon berikan teguran terhadap pelajar yang kedatangan sedang nongkrong di saat masih jam pelajaran berlangsung, Kamis (30/01/2025).

Para pelajar sekolah menengah Kejuruan itu, kepergok oleh Kapolsek Losari disaat sedang melaksanakan patroli rawan tawuran di sekitar stasiun kereta api losari yang berada di Desa Panggangsari Kecamatan Losari Kab. Cirebon.

Kapolsek Losari Polresta Cirebon Kompol Nani Kusmayati, SH, MH bersama anggota patroli lainnya mengimbau kepada para pelajar SMK tersebut untuk segera kembali ke sekolahnya atau langsung pulang, jika jam pelajaran sekolah sudah selesai.

“Jangan melakukan hal-hal yang merugikan seperti terlibat tawuran, mengkonsumsi narkoba dan sebagainya” dan Dijelaskan juga oleh Kapolsek untuk para pelajar dituntut untuk melakukan kegiatan yang positif dan berguna, demi membanggakan orang tua dan almamater sekolahnya.

Di tempat terpisah, Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK, SH, MH. melalui Kapolsek Losari Kompol Nani Kusmayati, SH, M.H, membenarkan apa yang telah dilakukan oleh Kapolsek Losari itu, dengan memberikan imbauan serta edukasi terhadap para pelajar yang nongkrong atau bolos sekolah tersebut.

“Saya, selaku Kapolresta Cirebon memberikan tugas kepada Para Kapolsek jajarannya yang memiliki sekolah di wilayahnya ”, tegas Kombes Pol. Sumarni, SIK, SH, MH, ‘untuk selalu menyampaikan pembinaan dan penyuluhan kepada anak-anak sekolah”.

“Hal ini perlu dilakukan supaya para pelajar tidak melakukan kegiatan yang merugikan dirinya sendiri dan orang lain”, tandasnya.

Kapolresta Cirebon memberikan contoh, seperti terlibat aksi tawuran, menggunakan Narkoba dan lainnya, yang dapat merugikan masa depan pelajar, dan Sudah seharusnya untuk selalu ingat akan tugas seorang pelajar yaitu, belajar dan belajar untuk masa depannya”